

Wochenspiegel Mayen

(Nr. 10 vom 08. März 2006)

RALLYE LIVE ERLEBEN

Kempenich erstmals mit Wertungsprüfung

KEMPENICH. Am Sonntag, 19. März, startet die 28. Auflage der ADAC-Rallye 200 Kempenich. Neben bewährten Rallye-Klassikern wie der Nürburgring-Südschleife steht in diesem Jahr eine neue Wertungsprüfung im Blickpunkt: Nach langer Pause wird die Gemeinde Kempenich nicht nur Namensgeber sein, sondern auch Schauplatz einer Wertungsprüfung (WP). Diese WP befindet sich in den Ortslagen Kempenich, Engeln und Weibern. Die

ADAC-Rallye 200 Kempenich genießt weit über die Grenzen von Rheinland-Pfalz hinaus einen ausgezeichneten Ruf. Deshalb wird auch in diesem Jahr ein großes und hochklassiges Feld erwartet, zumal auch die Youngtimer-Fahrzeuge aus den Jahren 1966 bis 1988 wieder am Start sind. Ein dreistelliges Starterfeld wird erwartet. Ausführliche Infos sowie ein Programmplan im Internet:
www.msc-kempenich.de



Spannung und Risiko auf jedem Rennkilometer erwarten die Zuschauer bei der ADAC-Rallye 200 Kempenich.